



# REDES DE PODER



## Mensajes cruzados y agenda legislativa

Desde el pasado 4 de mayo, durante la reunión del **Consejo Nacional de Morena**, los partidos aliados de los guinda tomaron con cierto recelo las declaraciones de la presidenta nacional del partido, **Luisa María Alcalde**, quien señaló que las nuevas reglas contra el nepotismo en candidaturas deberían ser respetadas también, en su caso, por todos los partidos que integren la coalición. De inmediato empezaron las declaraciones de distintos actores políticos del **Partido Verde** y el **Partido del Trabajo**, enfáticamente el petista Reginaldo Sandoval, pero también de algunos morenistas, quienes han interpretado de distinta forma este planteamiento, que por cierto ha sido reafirmado por la misma Alcalde en otros espacios. Pero, aunque el tiempo suele pasar muy rápido y más en política, no cuentan que distintos personajes de peso en la alianza han pedido a sus correligionarios bajar el tono de esta discusión o al menos dejarla para otro momento, nos comentan. Y es que al menos en el próximo mes hay citas electorales clave en **Durango y Veracruz**, estado donde no hubo coalición, y por supuesto por la elección judicial. Además, el acuerdo para el

periodo extraordinario legislativo y los temas a tratar, aún siguen en la mesa de negociación. Una plática espinosa a la vez, dicen.

## Huelga extendida

A una semana de que diera inicio la **huelga estudiantil** en la **Universidad Autónoma del Estado de México** y realmente en contra de los pronósticos, esta no solo no ha sido levantada, sino que el paro ya se extendió a 17 espacios académicos. Durante estos días poco se ha avanzado en la demanda original, que es la de suspender la elección en **Rectoría** por muchas circunstancias, pero lo cierto es que al menos en la normativa universitaria, el mecanismo o la vía para cancelar el proceso, no está contemplado. Aunque las demandas estudiantiles y de ciertos sectores docentes sobre el rumbo universitario son más que legítimas, tampoco puede obviarse el contexto político y la presencia de otro tipo de intereses. A pesar de la falta de condiciones para continuar con el proceso, y por supuesto, la poca claridad de cómo proseguir en este clima, el calendario no ha sido modificado, y la incógnita de cómo se puedan desarrollar los acontecimientos permanece. Veremos.